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平成２４年南房総市教育委員会第１２回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２４年１２月１８日（火）午後４時開会～午後５時閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長  生 稲 謹 爾   委 員  小 林 安 生 

委 員  大 胡 晴 美   委 員  庄 司 美 佳 

教育長  三 幣 貞 夫 

 

４ 出席職員 教育次長 関   良 成  参事 鈴 木   智 

教育総務課長 髙 木 忠 一  学校再編推進課長 長 居 俊 孝 

生涯学習課長 川 名 一 嘉 

書記 教育総務課課長補佐兼係長 川 名 勝 徳 

同  教育総務課課長補佐兼係長 庄 司 武 史 

同  教育総務課副主査 伊 藤 健 一  

 

５ 開  会 生稲委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 生稲委員長が庄司委員を指名 

 

７ 会議録承認 平成２４年１１月１９日開催の第１１回定例会会議録について承認 

 

８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告  

   三幣教育長から千倉・丸山・和田地区で進めている学校再編について報告があった。 

② 各課報告 

   ア 髙木教育総務課長から南房総市・鋸南町小中音楽発表会実行委員会、公開研究会（地

教連主催）、入札（富浦中学校校庭整備工事）、第２回就学指導委員会、給食レスト

ラン（11/27・28千倉中、11/29・30南三原小）、特別支援専門家チーム会議、小中校

長会議、学校事務共同実施研修会について報告・説明があった。 

   イ 長居学校再編推進課長から第９回和田地区・第７回丸山地区学校再編検討委員会合
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同会議、第５回千倉地区学校再編検討委員会について報告・説明があった。 

   ウ 川名生涯学習課長からママさんバレーボール南房総さざ波大会、第２６回伏姫スポ

ーツ少年団駅伝交流大会について報告・説明があった。 

 (2)議決事項 

① 議案第６０号 南房総市教育委員会公印規則の一部を改正する規則の制定について 

 髙木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

  質疑なく全会一致で承認された。 

② 議案第６１号 南房総市教育委員会職員の分限処分について 

 生稲委員長から、本議案については人事案件であるため、非公開にて審議する旨を諮り、

承認後、髙木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

 

９ その他   

   関教育次長から幼保一体化業務の事務執行に伴う組織の一元化について報告・説明があ

った。 

鈴木参事から12月7日に発生した地震の対応及び被害の状況、各校長宛一斉メール機能

の整備、丸小学校スクールバスの事故について報告・説明があった。 

   長居学校再編推進課長から丸山中学校と和田中学校の統合中学校「校名」募集、千倉地

区学校再編案について報告・説明があった。 

   川名生涯学習課長から白浜フローラルホールの塩害による施設の状況（陸屋根及び外壁

の腐食と著しい劣化）と利用に当たっての安全対策及び今後の貸出について、職員の

分限処分について報告・説明があった。 

 

10 閉  会 生稲委員長が閉会を宣言 

   平成２５年第１回定例会を１月２２日（火） 午後３時に開催することで決定した。 

 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 
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平成２５年１月２２日  

 

南房総市教育委員会 委員長 生 稲 謹 爾 

南房総市教育委員会 署名人 庄 司 美 佳 

南房総市教育委員会 書 記 伊 藤 健 一 

 


